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例会場　鶴岡市馬場町　物産館3階ホール
例会日　毎週火曜日12：30－13；30

事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所内
電　話　0235材5775

10131979．6．26（火）（雨）N。．，50

林　権之助君　電気器具配布一鶴岡西R．C
佐藤五石工門君　建　　設
斎藤良兼君　寿　　司
佐々木暢美君　観光事業

温海R．C

山　口　篤之助君
＼／一ノ

1．例会場所・時間変更のお知らせ

（1）鶴岡西R．C　本年度最終例会の為
と　き　6月29日（金）P．M5：30

ところ　ホテル　ゆ　ら

登録料　￥3，500

（21立川R．C　創立記念の為
と　き　6月28日（木）P．M6：30
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ところ　庄内ドライブイン

登銀料　￥3，000

（3）酒田東R．C　7月5日（木）の例会はクラブ協議会及び初例会の為
と　き　7月5日（木）P．M6：00

ところ　湯の浜温泉　宮　嶋　屋
2．年次大会のご案内

R．Ⅰ第256地区

と　き11月21、22、23日

ところ　伊勢崎市体育館
登録料　￥12，000

仮申込〆切日　7月30日
3．会報到着

（1）山形R．C（2）山形西R．C（3）山形南R．C（4）山形北R．C

◆新入会員　　本山　弥君　（推薦者）風間慶三君

昭和8年9月21日生　45才

勤務先　鶴岡市錦町3－13　庄内交通株式会社専務取締役
自　宅　羽黒町大字荒川字≠是下140

奥様名　本山京子さん　　御家族　父本山勝太郎氏　　長男本山経一君
母本山おすみさん　次男本山吉典君

趣　味　釣り、お酒

㊥本山弥老人会の挨拶

ただ今、御紹介いただきました庄内交通の本山でございます。どうぞよろし

くお願い致します。

ただ今、風間様からみにあまる御紹介のお言葉をたまわりまして、本当に恐

縮いたしている次第でございます。

なかなか私も貧乏暇間なしでございまして、さいさん御じたい申し上げたわ

けでございますが、何か自分でも考えてみますと、人間的に多少片端になって
いるきらいも感じられましたので、是非伝統ある皆様のお仲間に入れていただ

きまして、是非私なりに努力してまいりたいとかように考えまして入会させて
いただいたしだいでございます。

ひとつ今後とも若輩でございますが皆様のご指導をたまわりましてひとつよ

ろしくお願いしたいと思います。

◆一年間を振り返って　　　　　　　　　　会長　三井　健君

待望の今年度最終の例会です。この一年間幹事役の御援助と会員皆さんの御
友情により、大過なく一年間を過ごして送る事が出来ました。

この一年間には4月22日のクラブ創立20周年記念行事がありましたが、これ

も特別委員長初め、クラブ全員の御活躍に依り立派にやり通せる事が出来、あ
れもこれも只々皆さんの御蔭様と厚く厚く御礼申し上げる次第です。本当に有

難う御座いました。
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此処でこの一年間を振り返って見ますと、私は年度初め2つの大きな目標を
かかげました。それは会員相互の親睦と会員増強でございます。然し乍ら率直
に云って会員の親睦の点では成功とは必ずしも云い得なかったような気が致し

ます。
これからは、会としてのクリスマス家族会とか色々の行事を通じて親睦を深

め合う事は勿論で御座いますが、その他に小グルトプで、例えば趣味を同じく

するグループとか、同じ年代のグループとか、或いは同じ地域に住む方々のグ
ループとか、何んでも結構ですので色々の会合を持って胸きんを開いたつき合

いが必要なのではないかと思われます。又、その結果がお互いの職業上のサジ

ッションを生む等、職業奉仕にもなって来るのではないでしょうか。

又会員増強については、年度初め68名から出発し、今日の本山君の入会を以
って10名の優委な若い力を得る事が出来ました。この間止むを得ず御病気で退

会された方が4名、現在会員数74名で次年度にバトンタッチする事が出来まし
た。皆さんの御推薦と増強委員の御活躍と御苦労に厚く御礼申し上げますd　こ

れからの次年度会長に残しました仕事は、只入会して頂くだけでなく、いかに

早くロータリーになじみ、相互の理解を深めて行くかにあり、この点次期会長

初め、会員の皆さんにもくれくいれも宜敷くお願いしたいと思います。

R．I会長クレム・レノフの掲げられたターゲットREACHOUT「手を差し

伸べよう」については、20周年記念行事に気をとられ至らぬ点が多かった事と

反省致しております。

何はともあれ、若い会員を得て平均年令も55．06才と若返りました。これか

らはこの若さと先輩の叡智を併せて更により良いロータリークラブへ前進する

事を祈りたいと思います。
一年間の御協力を感謝致すと共に次年度会長の御健闘を期待致したいと思い

ます。

幹　事　山　口　貫之助君

本日今年度最終例会を迎えるにあたりまして一言御礼を申し上げます。

会員の皆様は勿論の事、会長初め理事、各委員長さんの温いご友情とご指導
のお蔭をもちまして何とかこの一年大過なく幹事の大役を果たし得ました事を

厚くお礼申し上げます。
例会も今日で今年度50回目を数えます。この間例会時間の延長やら又時間を

余して端背負った事もあり、不手際で大へん皆様にご迷惑をかけました事を深
く反省致して居ります。

しかし乍ら一年間を通じましてクラブの裏方として、めったに読む機会のな

い手続要覧や、其の他色々の書類に目を通す事が出来、文語会合に出席して本

当に勉強になりました。
又次年度の幹事さんの皆川君は若さもありファイトマンであり、大いに期待

して私同様のご友情を御願いします。

事務局の山下さんにも大へんお世話ご協力をいただきました。この場をお借
り致しまして厚くお礼申し上げます。
一年間本当に有難うございました。



◆地区協議会に出席して　　　　　　　　　次期会長　小松広穂君

6月23日～24日の2日間（23日は会長・幹事会）会津・若松クラブホストと

なり、地区協議会が開催されました。
当クラブより次期会長・幹事、嶺岸副会長、中村職業奉仕、川村社会奉仕、

丹下国際奉仕、張米山奨学会、三井75周年記念特別委員長、それに藤川、佐藤
元伸の両会員とジョン君（会津若松の友人と会う為）11名参加しました。

第1日の会長・幹事会は地区予算決算・事業計画について審議があっただけ、

後懇親会で終了。
第2日目は9時より恒例のセレモニーがあり10：30～2時迄各分科会に分れ、

昼食をはさんで指導と協議が行われました。各出席者は多くの得る処があった
事と思いますし、いずれ各委員長より新年度に入って発表がある事と思います。

会長部会では黒沢ガバナー、佐原ガバナ【エレクトがリーダーとなり進めら

れましたが、次のように黒沢ガバナーが申された事が印象に残りました。

1．何もわからない会長

2．仕事が忙しくRotaryなんかかまっていられないという会長

3．何が何でも人にまかせられず自分でやらないと気が済まないという会長

以上3つの事は会長としては「どうも？」と疑問を投げかけられました。私と
しましては（3）項にはあてはまることもないと思いますし、（1）と（2）に陥りやすい

んではないかと自分に質問を投げかけて居ります。

往復共鶴岡西クラブ特に次期瀬尾幹事の好意によりマイクロバスを利用させ
て頂き非常に低廉な予算で行って参る事が出来、且つ車中種々交歓を重ねなが

ら楽しい自動車旅行をして参りました。西クラブに対して更めて謝意を申し上

げます。
さて来る3日は1979へ1980年第1回の例会日ですが、例会終了後約30分位第

1回クラブ協議会を行ないますので先般行ないました活動計画の見直しと予算

案の検討を行ないますので活動計画書を御持参の上各委員長は御参加願います。

◎会長、幹事、各委員長さんに一年間の御苦労に対し御礼の挨拶がありました。
バストガバナー　早坂源四郎君

◎国際大会に出席して、三井徹君のスピーチがありました。


